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RAPPORT D’ACTIVITE EXERCICE 2017 

ASS. GENERALE DE DAX – 9 OCT. 2018 

 

 

 Faire un rapport d’activité de l’amicale pratiquement un an après, pour 

l’année 2017, alors que nous sommes bientôt en 2019, est un exercice qui sent 

un peu le « réchauffé », mais les statuts sont ainsi faits… 

 Donc, je vous confirme qu’en 2017 le bureau directeur et le conseil 

d’administration se sont réunis pour assurer la gestion de l’association et 

prendre les décisions nécessaires à  la bonne marche de l’amicale. Le bureau 

s’est réuni 2 fois et le conseil d’administration 3 fois. 

 A chacune  de ces réunions de travail, notre présidente a rendu compte 

des problèmes d’actualité de notre profession et de notre statut de retraités. 

Comme vous le savez nous sommes représentés dans les instances telles que 

Praga et Cavamac , Unaagar devenu AGA SENIOR, et UNAPL notamment. 

Marie-Odile CORMIER, Jean MARTIN VIVIER et Jacques BIGOT,  y passent un 

certain nombre d’heures. 8 membres de Réussir Sénior ont participé au 

congrès de l’Unaagar à Nantes en Mai 2017. 

 Les sujets qui ont été régulièrement traités au cours des réunions de 

conseil d’administration sont les suivants :  

• L’activité des régions  

• Les adhésions et les appels de cotisation 

• Le bulletin semestriel 

• L’envoi des chocolats à  nos plus anciens 

• La comptabilité et les finances 

• Le site internet 

• Le congrès annuel 

• Les assurances collectives et la complémentaire santé Réussir/Axa 

• Le fonds de solidarité 

• Les voyages 

Revenons maintenant sur tous ces points : 

1. Chaque président de région avec son bureau a organisé des 

réunions et des sorties régionales, vous en avez le compte rendu 
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dans le bulletin semestriel ; merci à tous de faire vivre l’amicale au 

plus près de nos adhérents, il me semble que c’est indispensable 

pour maintenir la cohésion de notre amicale. Le conseil 

d’administration permet aux présidents de régions d’échanger 

entre eux et de partager leurs expériences. 

 

2. Un mot sur les appels de cotisation. C’est toujours un gros travail 

pour votre serviteur d’une part, et pour notre trésorier adjoint, 

André CESBRON, qui encaisse les règlements et met à jour le 

fichier ; merci à lui. A ce sujet, merci de signaler tout changement 

dans vos coordonnées : adresse, adresse mail, n° de téléphone, 

sinon notre fichier n’est pas à jour. Le bureau directeur avait 

maintenu le montant de la cotisation (et il sera encore maintenu 

pour 2019). Sachez que nous encaissons des cotisations jusqu’au 

mois de mai, et ce n’est pas normal. Cela fait un surcroit de travail 

pour tout le monde et occasionne des frais pour envoyer des 

rappels par courrier, alors que nous privilégions maintenant la 

communication par mail et par internet. Pour les adhésions des 

nouveaux retraités, nous en enregistrons moins car il y a moins de 

départs en retraite. Par ailleurs, il n’est pas toujours évident 

d’avoir communication des fichiers exploitables de la part d’AXA. 

 

3. Le bulletin semestriel : merci à Anne-Marie  RETIF qui nous fait un 

travail de qualité et qui nous trouve des articles et des interviews   

intéressantes. Vous avez vu notamment la rencontre avec Claude 

BEBEAR dans le numéro de juillet 2017. Vous y trouvez aussi les 

comptes-rendus de voyage et de congrès ainsi que les activités 

régionales. Il est toujours un peu compliqué  de gérer les 

annonceurs et leurs paiements ; c’est un sujet important car c’est 

la publicité qui permet d’éditer le bulletin à moindre coût pour 

l’amicale.  

 

4. Fin 2017, nous avons changé de fournisseur de chocolats, pour 

l’envoi à nos ainés, afin d’essayer de contenir les coûts. Merci à 

Daniel DUPUIS et à Anne-Marie RETIF qui s’en sont occupés. Le 

problème à résoudre est toujours le même : c’est l’expédition qui 

coûte cher. Apparemment tous les bénéficiaires ont été contents. 
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5. Anne-Marie RETIF avait demandé à être déchargée de la charge de 

trésorière en 2017 et c’est donc Françoise TALLON qui a pris cette 

fonction. Vous allez entendre le rapport financier en suivant.  

 

6. Pour la réfection du site internet, une commission a été 

constituée, composée de moi-même, Philippe BERNARD, Michel 

DANIELOU, Anne-Marie RETIF et Jacques BIGOT. Ce fut  un travail 

de longue haleine, qui n’a abouti qu’en juin 2018, en collaboration 

avec Florent DEWAS notre webmaster. Avec Philippe BERNARD, 

nous vous en reparlerons tout à l’heure.  

 

7. Le congrès annuel, donc à Blois en octobre 2017. 84 adhérents 

étaient présents à l’assemblée générale, soit 97 présents et 

représentés avec les pouvoirs. Pour comparaison, cette année 

nous sommes 82 présents à Dax, mais il y a 54 pouvoirs, ce qui fait 

136 présents et représentés (donc + 40%). 151 personnes ont 

participé à la soirée de gala dans le château de Blois (pour 

comparaison, cette année à Dax nous serons 130 personnes (donc 

-14%). Pour le coût du congrès, restant à la charge de l’amicale,  

vous le verrez tout à l’heure dans le rapport financier nous avons 

eu une nette diminution, puisque nous sommes passés de 18.770 

€ en 2016 à Avignon,  à 6.819 € en 2017  à Blois. 

C’est un gros travail d’organisation et j’espère que la majorité 

d’entre vous est satisfaite. Un petit aparté sur l’organisation de 

cette année à Dax : nous avons doublé le nombre de forfaits de 

réservation, mais un certain  nombre d’adhérents demandent 

quand même du « sur-mesure » ; j’essaye de satisfaire tout le 

monde mais comprenez qu’il y a des contraintes que nous ne 

pouvons pas éviter surtout que cette année nous avons un 

prestataire unique qui est Vacances Bleues. Un petit mea culpa de 

ma part sur la présentation qui, je le reconnais, n’était pas explicite 

sur le repas du mardi midi pour les accompagnants ; on essaiera de 

ne pas recommencer l’année prochaine. 

 

8. Pour la complémentaire santé Réussir, merci à Michel DANIELOU 

qui s’en occupe toujours avec passion. Vous avez maintenant tous 
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les renseignements et documents sur le site, on vous en reparle 

tout à l’heure.  Pour ceux qui ont la complémentaire sup-praga, 

vous pouvez vous adresser à Jacques BIGOT en cas de problème. 

 

9. Je laisserai Alain ROBERT vous dire un mot du fonds de solidarité. 

Malheureusement (pour les bénéficiaires potentiels), nous n’avons 

pas de demande.  

 

10.  Si Michel DANIELOU veut nous dire un mot des futurs voyages, 

c’est maintenant.  Pour les voyages passés, vous en avez les 

comptes-rendus dans le bulletin semestriel.  

 

Voilà chers amis ce que je peux vous dire. Vos élus travaillent, au national 

comme en région, et je pense que vos cotisations sont bien utilisées. Avez-vous 

des questions ?  

 

Bernard BROSSARD 

Secrétaire général  

 

 

 

 

 

 

 


